

CATECHESE DE LA VALLEE DES LACS CHEMIN VERS L'EUCHARISTIE

Les enfants de Gérardmer, du Tholy, et de Xonrupt qui préparent leur première communion ont vécu samedi 16 mars leur troisième étape liturgique.

Avec eux nous avons travaillé et réfléchi sur le thème :

LE SEIGNEUR SE DONNE ET NOUS INVITE À NOUS DONNER

Pour leur permettre d'entrer dans une attitude d'écoute fructueuse du pain et du vin fruits de la terre et du travail des hommes nous leur avons fait découvrir trois éléments essentiels :

OBSERVER POUR SE SOUVENIR

Pour découvrir l'objet retiré ou ajouté nous devons observer pour nous souvenir.

FAIRE MEMOIRE :

Découvrir qu'un objet ou une parole fait écho en nous et invite à faire mémoire d'un événement ou d'une personne.

ENTRER DANS UNE MEMOIRE COLLECTIVE

Découvrir que le pain et le vin apportés en offrande sont fruits de la terre et du travail des hommes.

Pour visualiser ce travail, les enfants ont inscrits sur des grains de blé le travail du pain et sur les grappes de raisin le travail de la vigne.

Dans ses trois ateliers nous avons découvert que pour faire mémoire nous avons besoin d'avoir des références communes. Dans chaque célébration eucharistique, lorsque nous apportons le pain et le vin c'est toute la vie et le travail des hommes que nous offrons à Dieu. Dans ce geste, nous accomplissons ce que Jésus nous a demandé lors de son dernier repas : « vous ferez cela en mémoire de moi ».

Après avoir vécu ce temps de réflexion, les enfants accompagnés de leurs catéchistes et de leurs parents sont allés vivre la messe de 18H avec la communauté.

Les catéchistes remercient Mr L'Abbé Daniel Voinson pour son homélie et toute la célébration, Michel JEANCOLAS pour l'orgue et Nicole Denys pour les chants ainsi que les parents pour leur participation.